

# Trois expos au lycée J.-Monnet



**PHOTO.** Frédéric Bromont, le proviseur du lycée, a présenté l'exposition de Patrick Del Corpo (premier à droite), ouverte jusqu'au 12 juin.

**Le CDI du lycée Jean-Monnet d'Yzeure s'ouvre au public jusqu'au 12 juin pour présenter trois expositions dans son espace de rencontre avec l'œuvre d'art.**

**L'**espace de rencontre avec l'œuvre d'art du lycée Jean-Monnet d'Yzeure accueille, jusqu'à vendredi 12 juin, deux expositions photos et une de design.

Patrick Del Corpo, photographe et comédien, a fait des arts du spectacle vivant son terrain de prédilection. « Jazz en Corps » propose une série de photos numériques en noir et blanc et en couleur, prises lors du 27<sup>e</sup> festival Jazz en

tête de Clermont-Ferrand. Patrick Del Corpo a su capter avec un feeling évident, l'univers des musiciens aussi bien sur scène que dans les coulisses. Un univers très personnel à qui il ne manque que le son.

Photos toujours avec « Portraits fétiches », une exposition réalisée par les élèves de la classe ULIS, qui ont travaillé avec Pierre Jourde, un plasticien ayant déjà exposé au lycée. Des portraits accompagnés d'un objet fétiche, souvent surprenants.

Changement de décor avec l'exposition « Costumes de papier » réalisée

par 15 élèves de 1<sup>re</sup> année de design produit. En accord avec le CNCS, chaque élève s'est imprégné d'un costume de l'exposition Shakespeare, costume qu'il a retranscrit en papier, en travaillant sur la matière pour la transformer. Quatre de ces costumes sont exposés actuellement au CNCS. Un travail surprenant qui laisse baba, une mise en scène innovante qui fait un peu penser à la salle des pendus des carreaux de mines. ■

➔ **Où et quand ?** Expositions au CDI du lycée Jean-Monnet. Ouverture lundi, mardi, jeudi, de 8 à 18 heures, mercredi et vendredi de 8 à 12 heures et de 13 à 17 heures.